

re:school STEHT HINTER IHNEN

Wir von re:school möchten Ihnen als Eltern oder pädagogische Fachkraft helfen, herauszufinden, warum Ihr Kind oder Jugendlicher nicht zur Schule geht. Gemeinsam suchen wir nach Lösungen. Die Gespräche sind vertraulich und können auch bei Ihnen vor Ort stattfinden. Außerdem bieten wir Schulungen an, die Ihnen zeigen, wie Sie Schulvermeidung verhindern und damit umgehen können.

Kontaktieren Sie uns gerne, um einen Termin zu vereinbaren und mehr Informationen zu erhalten.

KONTAKT:

Eisenbahnstraße 66,
04315 Leipzig,
1.OG links

E-Mail: schulerfolg@fairbund-leipzig.de
Telefon: 0341 6981 3660
Web: www.re-school.de



Schulverweigerung

BRINGT UNGLAUBLICH
VIEL STRESS



re:school ist eine Initiative des FAIRbund e. V.

... wird gefördert und
unterstützt vom:



Stadt Leipzig
Amt für Schule



Stadt Leipzig
Amt für Jugend und Familie



re:school hilft Kindern, Jugendlichen
und Ihnen durch anstrengende Zeiten

DIE SCHULE IST DER START FÜRS LEBEN

Schulverweigerung ist ein Problem und nicht nur vorübergehend. Es kann das Leben eines Kindes beeinflussen. Es geht nicht nur darum, dass es Unterricht verpasst. Das Kind könnte den Anschluss verlieren und große Lücken im Wissen bekommen. Außerdem kann Schulverweigerung zu seelischen Problemen, Einsamkeit und sogar rechtlichen Schwierigkeiten führen. Der Schulabschluss ist auch deshalb sehr wichtig für Jugendliche, weil er ihnen hilft, später einen Beruf zu finden. Doch jedes Jahr schaffen viele Schülerinnen und Schüler in Deutschland den Abschluss nicht. Sie verlassen die Schule ohne Abschluss. Es ist wichtig, früh zu handeln und die Warnzeichen zu erkennen, damit jedem Kind rechtzeitig geholfen werden kann.



SCHULVERWEIGERUNG IST EIN SYMPTOM

Die Gründe, warum Kinder nicht zur Schule gehen, sind sehr unterschiedlich. Es kann an Schulangst oder am Schwänzen liegen. Auch Trennungsangst oder das Verhalten der Eltern können Gründe sein. Die Bedingungen in der Schule oder der Umgang mit anderen Kindern spielen ebenfalls eine Rolle. Oft hängt Schulverweigerung auch mit seelischen Problemen zusammen. Manchmal sind auch Lernschwierigkeiten der Grund dafür.

Es ist wichtig, früh zu erkennen, wenn ein Kind anfängt, die Schule zu meiden. Durch schnelles Handeln kann verhindert werden, dass sich dieses Verhalten verfestigt. Einige Warnzeichen sind:

- Häufiges Fehlen und Zuspätkommen
- Keine Lust auf Schule
- Stören im Unterricht
- Rückzug und Isolation
- Schlechtere Leistungen
- Körperliche Beschwerden während der Schulzeit